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ATA DA 105ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA HABITAÇÃO 

 

Aos treze dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, 

na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a centésima quinta Reunião 

Ordinária do Conselho Municipal da Habitação - COMHABIT, com a presença dos 

seguintes conselheiros: Claudio Leal Diogo, Silvana Maria Artoni Leal Diogo, Martha 

Dias Strobilius, Marcos Batista, Ana Paula Mergulhão, Alexandre Romão, José Arildo 

Miguel da Silva, Regis Waldige Magalhães. 

Deu se inicio à 105ª reunião com a leitura da Ata 104ª a qual foi aprovada por todos os 

conselheiros presentes. Dando sequência o Presidente Claudio informou sobre o 

vencimento da Indago e sobre os novos estudos que estão sendo desenvolvidos. 

Também foi informado que a CEF (Caixa Econômica Federal) continua tomando 

providências em relação as irregularidades. O Presidente comunicou que o Estudo de 

Viabilidade de área do novo terreno está em fase de decisões em relação vir a ser 

Cooperativa ou não, e que se encontra em análise na Secretária de Negócios Jurídicos. 

Em relação ao Projeto João de Barro a partir de agosto será decidido se será realizado 

por licitação ou pela própria Prefeitura. Foi colocado também os problemas sérios de 

construção que existem nessas residências e o valor financeiro baixo para atende-las 

haja vista os imprevistos na hora da reforma e os problemas pós reforma. O Presidente 

Claudio Leal Diogo comentou sobre os R$ 32 milhões do Fundo Social e que pretendem 

reservá-lo para compra de outras áreas para novos projetos e que se faltar um pouco o 

governo entra, conforme colocado pelo Prefeito Sr. Nilson Gaspar. O Presidente 

informou que em setembro o cadastro da Secretaria da Habitação retorna mais eficiente 

e seguro. Também foi comunicado sobre o Projeto Faixa III que está em análise na 

Secretaria de Engenharia. Foi sugerido que o Projeto João de Barro  seja licitado 

somente por empresas construtoras do município, o qual o Presidente colocou que o 

Prefeito é quem vai decidir. Foi mencionada a nova lei do trabalho que se aprovada 

poderá ter contratos por tempo determinado. O Presidente mencionou sobre as 

reclamações de quedas dos forros das casa do Veredas e que provavelmente seja 

decorrência do calor e o PVC acaba cedendo e a necessidade de verificar tecnicamente  

uma outra forma de execução do forro de PVC. Foi informado pelo presidente que 

estamos acompanhando junto a Caixa Econômica Federal o Cartão-Reforma e que 

ainda está engatinhando conforme informações da própria CEF. O Presidente do 

Conselho e Secretário da Habitação, Claudio Leal Diogo, nada mais tendo a declarar 

agradeceu a presença de todos os conselheiros finalizando a reunião. Eu, Silvana Maria 

Artoni Leal Diogo, Secretária Executiva, digitei a Ata que lida e aprovada segue assinada 

pelos presentes. Indaiatuba, 13 de julho de dois mil e dezessete (13/07/2017). 
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Nada mais tendo a tratar o Presidente encerrou a Reunião. Eu, Silvana Maria Artoni Leal 

Diogo, Secretária Executiva, digitei a presente Ata, que lida e aprovada segue assinada 

pelos presentes. Indaiatuba, vinte e um de junho de dois mil e dezessete (21/06/2017). 

 

Claudio Leal Diogo ________________________________________________ 

 

Silvana Maria Artoni Leal Diogo______________________________________ 

 

Martha Dias Strobillius _____________________________________________ 

 

José Arildo Miguel da Silva _________________________________________ 

 

Regis Waldige Magalhães __________________________________________ 

 

Alexandre Romão  ________________________________________________ 

 

Ana Paula Mergulhão  _____________________________________________ 

 

Marcos Batista ___________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


